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A Sessão Sol ene atendeu ao 
Requerimento nº 192/10, de autoria dos 
vereadores Claudio Ponciano e Vinícius 
Samôr de Lacerda, aprovado por 
unanimidade pelos demais vereadores.
As Irmãs portuguesas Maria de Aquino 
Vieira Ribeiro, Maria de Assis Gomes 
da Fonseca e Santa Fé Conde chegaram 
ao Brasil em 11 de março de 1911. O 
Instituto começou a se expandir com a 
criação de colégios e orfanatos. 
O número de religiosas foi aumentando 
e de Minas Gerais e do Rio de Janeiro, 
onde iniciaram a missão, passaram a 
trabalhar também em São Paulo, 
Espírito Santo, Rio Grande do Sul, 
Paraná, Distrito Federal, Paraíba, Bahia 
e Goi ás.  Os mi ni st ér i os se 
di versi f i caram para atender às 
necessidades da Igreja. Hoje, as 
Religiosas atuam em Minas Gerais, Rio 
de Janeiro, São Paulo, Espírito Santo e 
Bahia.

Solenidade de Abertura das comemorações do Centenário da Presença das Religiosas do Sagrado Coração de Maria no Brasil aconteceu no dia 18/03

Legislativo recebe resposta do DER/MG 
sobre manutenção da Rodovia Ubá/Divinésia

Comissão de Obras e Serviços Públicos fiscaliza 
desmoronamento de barranco no Santa Bernadete

Ex-presidente da Câmara se licencia
 e suplente assume a cadeira
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Vereadores aprovam descontos para 
pagamento do IPTU 2011

 Câmara e representantes da Copasa discutem
 deficiências no abastecimento de água em Ubá

Legislativo homenageia Religiosas do Sagrado 
Coração de Maria em Sessão Solene

1 2

O Gerente do Distrito do Alto Rio Pomba, A iniciativa da reunião foi do vereador Paulo 
Adai l tadeu Pereira Santana (2), que César Raymundo (DEM), através do 
responde pelo atendimento da Copasa em requerimento nº 021/2011 apresentado e 
Ubá, e o Chefe do Departamento aprovado em 14/02, com o objetivo de 
Operacional Sudeste, Júlio César Silveira esclarecer dúvidas sobre o trabalho prestado 
Minchilo (1), participaram da reunião pela empresa em Ubá e ainda tratar do 
ordinária da Câmara no dia 21/03 problema da falta de água em diversos 
convidados pelos vereadores. bairros da cidade. 
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Legislativo recebe resposta do DER/MG 
sobre manutenção da Rodovia Ubá/Divinésia

Atendendo a representação de buracos. constantes chuvas na região, já 
autoria do vereador Dalmo José D e  a c o r d o  c o m  a  foram consertados e a pista está 
Coelho (PT), aprovada por correspondência assinada pelo em condições normais de 
unanimidade em 14/03, a Coordenador da 5ª CRG- utilização.
Câmara recebeu Ofício do DER/Ubá,  engenheiro Paulo A lém disso, Paulo Sérgio 
Departamento de Estradas de Sérgio Resende do Carmo, o esclarece que ao término dos 
Rodagem do Estado de Minas segmento de Ubá a Divinésia é serviços no trecho de Descoberto 
Gerais – DER/MG – pelo qual a i ntegrante do programa a São João Nepomuceno, será 
autarquia esclarece a situação “PROMG PLENO”  que se iniciada a aplicação de lama 
da pista da rodovia entre os encontra em andamento nas asfáltica na espessura de 16mm 
municípios de Ubá e Divinésia. rodovias sob a circunscrição da na estrada Ubá – Divinésia – 
O vereador solicitou que o Coordenadoria. Senador Fi rmino. A pi sta 
Departamento verificasse o O engenheiro explica que os também receberá a sinalização 
asfalto da rodovia, tendo em b u r a c o s ,  c r i a d o s  horizontal definitiva (faixas e 
vista a deterioração da pista, principalmente pela ação das tachas), concluindo a restauração 
repl eta de rachaduras e águas pl uvi ai s, após as desta rodovia. O solicitante, vereador Dalmo Coelho

Câmara convida autoridades 
a discutir construção de clínica

 para dependentes químicos
A Câmara Municipal convidou o 
Prefeito, Juízes e Promotores da 
Comarca de Ubá, o Comandante do 
21º BPM M G, o Del egado 
Regional de Polícia Civil e o 
Presi dente do M ov i mento 
Empresar i al  de Ubá para 
comparecerem a esta Casa de Leis 
com o objetivo de discutir a 
construção de uma Clínica para 
d ep en d en t es q u í m i c o s,  
principalmente adolescentes, em 
nossa cidade.
A diretoria do DEJUB (Desafio 
Jovem de Ubá), a partir de 
requerimento de autoria do 
vereador Dr. Valadão (PTB) 
aprovado por unanimidade em 
28/03, também foi convidada a 
comparecer à Câmara para 
esclarecer sobre a compra de um 
imóvel destinado a construção da 
mencionada clínica, cuja verba, 
segundo a proposi ção, f oi  
repassada pelo Legislativo à 
Prefeitura em dezembro de 2009.
As ações acima decorrem da visita 
que os vereadores receberam do 
MM. Juiz de Direito da Vara 
Criminal de Menores, Infância e 
Juventude, Dr. Nilo Marques 
Martins Júnior. O magistrado 
participou da reunião ordinária da 
Câmara Municipal no dia 14 de 
março, quando sol i ci tou o 
empenho dos vereadores em ações 
par a a r ecuper ação dos 
adolescentes e jovens ubaenses 
usuários de drogas.
Por isso, ele pediu que os 
v er eador es f o r mu l assem 
pr oposi ção ao Ex ecut i v o 
solicitando a construção de uma 
cl ínica para recuperação de 
dependentes químicos, a instalação 
de um centro de internação para os 
adolescentes usuários de drogas. 
O Juiz relatou que, apesar de a 
Pref ei tura atender às suas 
solicitações de internação, os 
dependentes têm que ser levados 
para outras cidades, longe de suas 
famílias, e isso, na opinião dele, 
compromete muito o tratamento, 
fazendo inclusive com que os 
i n t er nados não  quei r am 
permanecer nas clínicas pelo 
t empo necessár i o  à sua 
recuperação.
Na ocasião, todos os vereadores se 
manifestaram solidários à causa, 
comungaram da preocupação do 
Juiz, e se comprometeram a tomar 
de imediato as providências que 
lhes forem cabíveis para solucionar 
o problema apresentado, o que já 
está em andamento.

Durante a reunião ordinária do a entrada e a saída dos alunos, 
dia 28/03, o vereador Luiz momentos em que ocorrem 
Alberto Gravina (PMDB) grandes transtornos.
apresentou o Requerimento nº Gravina afirma que o fato é 
040/ 11,  par a que sej a preocupante e merece atenção 
encaminhada correspondência das autoridades constituídas. 
ao Comandante do 21º “ A s r ec l amações são  
B PM M G sol i ci t ando a formalizadas por inúmeros 
intensificação do policiamento pais, professores, diretores e 
preventivo nos horários de prof issionais responsáveis 
início e término das aulas em pelas vans escolares, que 
todas as escolas do município. sol i ci tam o pol i ciamento 
A i ntenção, segundo o preventivo nos horários de 
vereador, é fiscalizar e orientar 'pico' na porta das escolas”.

Através da Representação nº homologação de resci sões 
019/11, a Presi dente do trabalhistas, dentre outros” , 
L eg i sl at i v o ,  v er eador a explica a vereadora. Muitos 
Rosângela Alfenas (PSDB) (foto desses ser v i ços ex i gem 
ao lado) solicitou no dia 28/03 o agendamento antecedente, 
envio de correspondência à causando t r anst or nos e 
Gerência Regional do Ministério aborrecimentos a empresas e 
do Trabalho e Emprego em Juiz funcionários. 
de Fora, para que avalie a Rosângela Alfenas enfatiza que o 
possibilidade de lotação de mais posto de Ubá atende usuários de 

diversas cidades da região, além funcionários do Posto do 
de possuir centenas de indústrias Ministério em Ubá.
e outras empresas, o que De acordo com a proposição, “a Prefeitura trabalham seis horas potencializa a demanda pelo unidade de Ubá conta atualmente diárias no local, mas este número serviço prestado pela repartição com apenas duas servidoras de é insuficiente “para dar conta do em pauta. Assim, afirma que há carreira, ambas prestes a se imenso volume de trabalho que necessidade de lotação de novos aposentar, sendo que a demanda lhes é exigido diariamente, tais servidores, “para que se garanta de serviço exige pelo menos seis como emissão de carteira de ao cidadão e à pessoa jurídica um agentes públicos.” trabalho, requerimento de serviço públ ico ef iciente e Dois servidores cedidos pela s e g u r o - d e s e m p r e g o ,  eficaz”.

Presidente da Câmara indica necessidade de 
mais funcionários no Posto do MTE de Ubá

Vereador sugere criação
 de Comissão de Ética e 

Decoro Parlamentar 
na Câmara

Em sua primeira reunião como 
Vice-presidente do Legislativo 
Ubaense, o vereador Paulo 
César Raymundo (DEM) 
submeteu à análise da Mesa 
Diretora o anteprojeto de 
Resolução que “dispõe sobre a 
criação da Comissão de Ética e 
Decoro Parlamentar na Câmara 
Municipal de Ubá e contém 
outras disposições”. 
A matéria foi anexada em 
requerimento aprovado por 
unanimidade no dia 28/03 e, se 
julgada conveniente pela Mesa, 
ser á apr esent ada par a 
tramitação plenária sob a forma 
de Projeto de Resolução, com 
as possíveis adaptações que se 
fizerem necessárias.
Paulo César explica que a 
instituição de uma Comissão de 
Ética e Decoro Parlamentar é 
necessária para coibir excessos 
e defender e manter a imagem 
do Poder Legislativo, devendo 
a escolha de seus membros 
obedecer às normas gerais 
sobre a composi ção das 
comissões permanentes da 
Câmara Municipal de Ubá, 
constantes no Regimento 
Interno da Casa. 
Criada a comissão, se seguirá a 
elaboração e tramitação de um 
Código de Ética e Decoro 
parlamentar, cuja minuta ficará 
a cargo da primeira comissão 
designada.

Vereador pede policiamento preventivo 
em frente às escolas

O autor da proposição, vereador Gravina
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31 de março de 2011

A Sessão Solene atendeu ao oração, sente um apelo forte de destacou em seu discurso a 
Requerimento nº 192/10, de Deus e o explicita à Superiora importância da presença das 
autoria dos vereadores Claudio Geral, em Béziers: 'Eu ouvi Deus Irmãs na cidade. “A cidade de 
Ponciano e Vinícius Samôr de chamando-me para o Brasil. Lá as Ubá, definitivamente, não seria a 
L acer da,  apr ov ado por  Religiosas poderão novamente se mesma sem a presença das 
unanimidade pelos demais entregar ao ministério educativo Religiosas do Sagrado Coração 
vereadores. e à vida comunitária. Posso ir?' de Maria. Gerações tiveram suas 
As Irmãs portuguesas Maria de Ela recebe uma resposta positiva. vidas modi f icadas, tocadas, 
Aquino Vieira Ribeiro, Maria de Duas Irmãs, Maria de Assis moldadas, por essas mestras. Os 
Assis Gomes da Fonseca e Santa Gomes da Fonseca e Santa Fé frutos estão por aí, em ações 
Fé Conde chegaram ao Brasil em Conde foram designadas a anônimas, opções de vida, 
11 de março de 1911. O Instituto acompanhá-la. Era a hora de comportamentos éticos para 
começou a se expandir com a Deus para o Brasil!” (Irmã Maria sempre marcados pela educação e 
criação de colégios e orfanatos. Ângela Machado, 18/03/11). pelo exemplo de vida que 

receberam dessas mulheres que O número de religiosas foi Também homenageada, a 
aliaram coragem e fé, força e aumentando e de Minas Gerais e Superiora Geral das Religiosas 
ternura”, ressalta. do Rio de Janeiro, onde iniciaram do Sagrado Coração de Maria, 

a missão, passaram a trabalhar Senhor a Rel i gi osa I r mã Também foram homenageadas 
também em São Paulo, Espírito Terezinha Cecchin, vinda de durante a Sessão Solene a 
Santo, Rio Grande do Sul, Roma, agradeceu a iniciativa da representante da família de Irmã 
Paraná, Distrito Federal, Paraíba, Câmara Municipal de Ubá e Maria de Aquino, Senhora Maria 
Bahia e Goiás. Os ministérios se contou a história e o trabalho da Luísa Vi ei ra Ribei ro Maia 
diversificaram para atender às Congregação em várias partes do Bandeirinha, e a Representante 
necessidades da Igreja. Hoje, as mundo. “Estamos hoje em 3 da Provínci a Portuguesa, 
Religiosas atuam em Minas continentes e 13 países. Nossa Senhora Religiosa Irmã Isabel 
Gerais, Rio de Janeiro, São Paulo, Declaração da Missão nos Grangeon, ambas vindas de 
Espírito Santo e Bahia. impulsiona a responder às Portugal. 

necessidades do nosso tempo e a Um dos autores da proposição Em pronunciamento realizado 
trabalhar com outros numa ação que propiciou a homenagem, o durante a Sessão Solene, a reflexões sobre a vida religiosa, são Boa noite Senhora Presidente, aos efetiva pela justiça evangélica”, vereador Vinícius Samôr proferiu Super i ora Prov i nci al  das chamadas a tecer novas dimensões colegas Vereadores, ao Prefeito disse ela. emocionado discurso em nome Religiosas do Sagrado Coração Municipal Vadinho Baião, pelo qual para sua espir i tual idade, que 

de Maria, Senhora Provincial Irmã Terezinha Cecchin falou de todos os vereadores. Confira c u mp r i men t o  a s d ema i s geram esperança e vida para 
Irmã Maria Ângela Machado, t am b ém  d as aç õ es d a ao lado a íntegra do discurso de autoridades presentes. todos”.
uma das homenageadas da noite, Congregação em nosso País. “No Vinícius Samôr. Um “boa noite” carinhoso às Irmãs Declaram também que “querem ser 
contou um pouco da trajetória das Brasil , vemos nossa missão A o encerrar a Sessão, a Maria Ângela Machado, Terezinha mulheres que escutam as vozes 

Presidente da Câmara, vereadora Irmãs antes da chegada ao Brasil. implementada de modo particular Cecchin e Isabel Grangeon; à silenciadas e que caminham com os 
Rosângela A l fenas (PSDB) Senhora Maria Luísa Vieira Ribeiro Segundo el a, em 1910 a no trabalho com mulheres e marginalizados a fim de fazer surgir 
também se pronunciou. “Este Maia Bandeirinha, representante revol ução republ i cana em crianças, as que sofrem toda sorte uma globalização a partir das 
centenário é, de fato, motivo de da família da Irmã Maria de Portugal decretou a expulsão do de marginalização e exclusão. No bases”, e que, “nesta peregrinação 
festa, de ação de graças e de Aquino; e à Professora Eloísa de fé profunda, meditando a país de todos os sacerdotes e Nordeste colaboramos na criação 
louvor a Deus pelo bem realizado Aparecida Menezes Corbelli Vieira, Palavra e refletindo sobre a vida de religiosos, explicitando o ódio à de uma cooperativa chamada 
na educação, na evangelização e Diretora do Colégio Sagrado Jesus a partir desta perspectiva, Igreja. 'Polpa das Frutas' aproveitando as 
em todos os mi ni stér i os Coração de Maria, em Ubá. E a desejam ajudar a cr iar  uma f rutas típicas da região e “As Religiosas pertencentes à 
assumidos pela promoção da todos os funcionários, professores, alternativa à cultura de domínio e transformando-as em sucos, Congregação do Sagrado 
vida. A presença das religiosas alunos e ex-alunos aqui presentes. violência, com uma nova definição doces e geléias. Esta cooperativa Coração de Maria, fundada em 

Como ex-aluno, aprendi que uma em Ubá não ficará registrada de comunidade – uma erupção de é mantida pelas mulheres e Béziers, França, estavam, há vez aluno do Sagrado Coração de somente nos anais da História, compaixão e solidariedade”.algumas já disseram que os alguns anos, exercendo a missão Maria, sempre aluno do Sagrado mas de forma indelével também Assim, gostaria de poder, ao saudá-maridos não trabalhavam e até de educadoras e evangelizadoras Coração de Maria.na memória, nos corações, enfim, las em nome do Poder Legislativo mesmo abusavam delas, mas que em várias cidades portuguesas. O Esta noite é muito especial não só na vida de todos aqueles que, ubaense, representar também o 
mudaram de vi da porque impacto deste decreto as fez para cada cidadão ubaense, mas direta ou indiretamente, tiveram abraço e a saudação daqueles que 
passaram a sentir vergonha diante sofrer duramente. Discernindo também para cada brasileiro. contato com essa Congregação. não estão aqui, que talvez nem 
das esposas”, relata. sobre a situação, as superioras se Comemorar  o centenár io da Como Presidente da Câmara e t enham conheci ment o da 

abrem para apoiar a dispersão das A Di retora do Colégio Sagrado chegada das Religiosas do Instituto t ambém como ex - al una comemoração deste centenário, 
religiosas. Irmã Maria de Aquino Coração de Maria de Ubá, do Sagrado Coração de Maria ao agradeço, si nceramente, a mas que são gratos por terem em 
Vieira Ribeiro, então superiora da Professora Eloísa Aparecida Brasil, é comemorar a presença da presença das religiosas e demais suas vidas a presença de uma Irmã 

Menezes Corbel l i Viei ra, solidariedade, a presença da busca Comunidade de Braga, em visitantes”, concluiu. do Sagrado Coração de Maria, seja 
pelo protagonismo juvenil, da no combate à pobreza, na luta por 
justiça, da igualdade, dos direitos dignidade, ou em tantas outras 
das crianças, da esperança e, ações pela vida.
principalmente, a constante defesa Finalizando, vou me atrever a 
da vida. mudar um pouco a história da nossa 
Não daria aqui para dizer com ci dade:  Ubá não é apenas 
pal avr as tudo aqui l o que conhecida em todo o País como 
representam as religiosas para o Cidade Carinho porque acolheu 
nosso País, para cada cidade, cada bem as Irmãs que aqui chegaram há 
comunidade, cada canto em que cem anos. Com toda certeza e sem 
alguma delas se faz presente. A medo de errar, o título de Cidade 
semente plantada por  Padre Carinho se deve ao privilégio que a 
Gailhac completa 100 anos no nossa população tem de poder 
Brasil. Uma semente que vem conviver nesses tantos anos com o 
gerando muitos frutos e flores por amor, com a dedicação e com todo o 
onde é germinada. carinho de nossas religiosas.
As religiosas em sua “Declaração Feliz centenário e parabéns a cada 
de Missão” mostram a profunda Irmã por sua missão em defesa da 
dedicação pela Integridade da vida. Boa noite.
Criação, afirmam o “desafio de 
estar a serviço dos que têm mais Vereador  Vinícius Samôr  de 
necessidade de justiça e que, Lacerda, Plenário da Câmara 
impulsionadas pelo fogo da visão Municipal, aos 18 de março de 
de Gailhac e inspiradas por 2011, em nome de todos os edis.Um grande público prestigiou as homenageadas - mais fotos na página 8

Íntegra do discurso do vereador Vinícius Samôr

Legislativo homenageia religiosas do Sagrado Coração de Maria em Sessão Solene
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31 de março de 2011

Comissão de Obras e Serviços Públicos fiscaliza desmoronamento de barranco no Santa Bernadete
No di a 24 de março os 
vereadores Dr. Valadão (PTB) e 
Car l os Ruf at o ( PSD B ) ,  
presi dente e membro da 
COSPM , respecti vamente, 
acompanhados pelos edis Paulo 
César Raymundo (DEM ), 
Antero Gomes (PT) e Dalmo 
Coelho (PT), visitaram casas 
atingidas pela queda de um 
barranco na Rua José Teixeira de 
Abreu, Bairro Santa Bernadete 
(fotos ao lado). 
A visita ocorreu por solicitação 
do vereador Carlos Rufato, 
através do Requerimento nº 
011/11, apresentado e aprovado 
em 21/03. 
Às margens do barranco havia 
residências condenadas pela pront i f i caram a sol i ci tar  reunião ordinária de 28/03, a 
Defesa Civil e a estrutura da área providências sobre o incidente Câmara encaminhou dois ofícios 
está abalada, comprometendo a ao Poder Executivo. com intuito de solucionar o 
segurança de todos os moradores Como compete à COSPM a problema. 
num raio de aproximadamente “fiscalização do funcionamento Ao Corpo de Bombeiros foi 
50 metros. dos serviços púbicos municipais solicitada a inspeção no referido 
Em contato com a população e de construção de obras barranco. Ao Poder Executivo, 
local, os membros da Comissão públicas” (parágrafo único do além da inspeção, os vereadores 
de Obras e Serviços Públicos art. 50 – Regimento Interno), no sol i ci taram o envi o pel a 
Municipais, bem como os dia 30/03, após requerimento Prefeitura de um projeto de 
demais vereadores presentes, se aprovado em plenário durante a construção de muro no local.

Vereador pede mais fiscalização do Município
 quanto ao cumprimento do Código de Posturas

l imi tes da cidade, vi las e 
povoados. 
A l ém di sso, o ar t i go 40 
estabelece multa de 30 a 100% do 
val or  da Uni dade Fi scal  
Municipal (UFM) quando da 
infração do artigo 34, e outros que 
constam no mesmo capítulo da 
Lei (Da Higiene das Habitações).
Com base nesta norma legal, o 
vereador Jorge Gervásio (PV) 
apresentou em 28/03 a Indicação 
nº 065/11, aprovada por  
unanimidade, pela qual solicita A Lei nº 1.095/76, que “Institui o 
ao Executivo que promova a Código de Posturas do Município 
devida fiscalização na cidade de Ubá” prevê em seu artigo 34 para que seja cumprido o disposto 

que os proprietários ou inquilinos no referido Código, bem como 
são obrigados a conservar em sejam apl icadas as sanções 
perfeito estado de asseio os seus cabívei s para o caso de 
quintais, pátios, prédios e descumprimento. 
terrenos, não sendo permitida a O vereador justifica a proposição 
existência de terrenos cobertos de pelo fato de Ubá “estar repleta de 
mato, pantanosos ou servindo de terrenos sob condição de extrema 
depósitos de lixo dentro dos sujeira”, disse.

Vereador Jorge Gervásio, 
autor da Indicação

Começa construção da sede do Consórcio 
Intermunicipal de Saúde de Ubá e Região

O Presidente do Consórcio – Consórcio esclareceu que “a construção, vez que o consórcio 
SIMSAÚDE, Dr. Fernandes morosi dade em i ni ci ar a está devidamente respaldado por 
A ntôni o Dut ra M acedo, construção foi devida a um cessão da área para a construção 
informou aos vereadores que a impedimento jurídico causado na Colônia Padre Damião”.
obra de construção da sede foi por determinação judi cial  Conforme cronograma de 
iniciada em 28 de fevereiro concedido no Mandado de execução previsto no edital da 
ú l t i mo .  Est a e ou t r as Segurança à impetrante a licitação, a previsão de término 
i nf ormações constam na Construtora Antonucci Aguiar das obras é de 5 meses. A partir 
correspondência enviada à Ltda, em processo que tramitou dessa data, após a instalação dos 
Câmar a par a at ender  à na 2ª Vara Cível desta Comarca”. equipamentos na sede, por 
solicitação do vereador Dr. Após a análise da magistrada foi l i beração de recursos da 
Valadão (PTB), que em 21/02 conf i rmado o resul t ado Secretaria de Estado de Saúde de 
apresentou o Requerimento nº proferido pela Comissão de Minas Gerais, será iniciada a 
24/11 com este fim. l i c i t ação ,  t endo  como efetiva prestação de serviços de 
Na proposição, o vereador construtora vencedora do saúde aos consorci ados. 
questiona o Executivo sobre o certame licitatório a Erle-G Ent r et an t o ,  ponder a o  
i níci o das at i v i dades do Construções Ltda. Presidente, “estamos avaliando s 
Consórcio que, segundo ele, “foi Com rel ação ao suposto contratação de serviços em 
criado há mais de um ano e até embargo da obra, o SIMSAÚDE clínicas particulares de acordo 
hoje não atendeu a um paciente af irmou tratar-se de “ mera com o ajustamento de valores 
sequer, além das obras de sua especulação lançada a partir de para os vários procedimentos e o 
sede terem sido embargadas na um e-mail na rede social, o que interesse de cada consorciado, 
Colônia Padre Damião”. não restou em nenhuma decisão de acordo com demanda já em 
No ofício, a Presidência do de ordem legal a impedir a fase de levantamento”.
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Câmara e representantes da Copasa discutem 
deficiências no abastecimento de água em Ubá

O Gerente do Distrito do Alto Rio da falta de água. Em resposta, o 
Pomba, Adai l tadeu Perei ra Gerente Distrital, Adailtadeu, 
Santana, que responde pelo disse que o município possui sim 
atendimento da Copasa em Ubá, e um caminhão pipa, só que, de 
o Chefe do Departamento acordo com a necessidade, os 
Operacional Sudeste, Júlio César caminhões da empresa são 
Silveira Minchilo, participaram deslocados para os lugares em 
da reunião ordinária da Câmara que a situação se encontre mais 
no dia 21/03 convidados pelos crítica. 
vereadores. Paulo César falou também sobre a 
A iniciativa da reunião foi do dificuldade de entrar em contato 
vereador Paulo César Raymundo com a empresa, pois, segundo ele, 
(DEM), através do requerimento o período de espera é muito longo. 
nº 021/2011 apresentado e Sobre o atendimento, Adailtadeu 
aprovado em 14/02, com o afirmou que está reestruturando o 
objetivo de esclarecer dúvidas sistema de telefonia da empresa a 
sobre o trabalho prestado pela fim de melhorar o atendimento, 
empresa em Ubá e ainda tratar do ressalvando que, quando ocorrem 
problema da falta de água em si tuações emergenciais, f ica 
diversos bairros da cidade. quase impossível atender ao 
Após agradecer o convi te, imenso número de ligações. Além 
Adailtadeu pediu que a palavra di sso, há um trabalho de 
fosse passada para o Chefe do mel ho r i as no  set o r  de 
Departamento Operaci onal  comunicação da empresa, pois 
Sudeste, Júlio César Silveira acreditam que, se o consumidor 
M inchi l o, que teri a maior tiver um acesso fácil à informação 
autoridade para falar sobre a so b r e o s p r o b l em as e 
empresa. providências para saná-los, o 
Sobre a questão da falta de água, fluxo de ligações deverá diminuir. 
Júlio César afirmou que durante o O vereador Carlos Rufato Luiz Alberto Gravina, vereador abastecimento de água, em alguns Secretaria Municipal de Saúde, 
período das chuvas o sistema de (PSDB) também falou sobre a peemedebista perguntou se além momentos até paralisado para a questionou sobre a qualidade do 

abastecimento no Distrito de captação da Copasa sofreu danos demora do atendimento e a falta da construção da barragem há r eal i z aç ão  d e l i m p ez a 
Diamante e na Colônia Padre severos. Disse ainda que a do caminhão pipa que, segundo previsão para mais alguma obra, emergencial do sistema. Afirmou, 
Damião. Ponciano perguntou se qualidade da água que é recolhida ele, “nos momentos em que é especialmente nas proximidades porém, que esses problemas não 
exi ste al gum proj eto que é um fator preponderante para a mai s necessári o, não está do bairro Santa Rosa, que é uma justificam totalmente o ocorrido, 
contemple essas duas localidades. agilidade do tratamento, e que disponível no município”. Rufato região que tem crescido bastante já que a maior dificuldade é que a 
O Chefe do Departamento durante esse período as muitas aproveitou para questionar o nos últimos anos. Adailtadeu empresa está trabalhando acima 
respondeu que existe um estudo barreiras que caíram dentro do rio processo de construção de respondeu que esse projeto da do seu limite na captação de água 
global  que envolve todo o tornaram o processo mais lento, já barragens da empresa já que “elas barragem faz parte de um projeto e daí a necessidade da construção 
município e seus distritos, mas que a qualidade da água bruta não resistem a intempéries” , maior que contempla toda a dessa nova barragem. 
ponderou que o avanço de diminuiu e a qualidade da água disse. cidade e a expectativa é de que O vereador Vinícius Samôr (PT) 
projetos que possam favorecê-los tratada tem que se manter a O convidado afirmou que a quando a obra for concluída a pediu que a empresa tivesse um 
aguarda a definição da renovação mesma. construção da barragem obedece quantidade de água deverá ser pouco mais de atenção com a 
ou não do contrato de concessão O Chefe do Departamento a parâmetros técnicos. No dobrada. melhoria da comunicação com os 
da empresa, que vence em 2014. Sudeste também citou como um entanto, expl icou, o grande Gravina questionou também se a usuários, e questionou qual o 
Segundo ele, esse contrato está dos fatores que acarretaram a problema encontrado é que o leito construção de reservatórios em posicionamento da Copasa em 
em processo de negociação e tão deficiência no abastecimento, o do rio é um tipo de terreno que não bairros mais altos não amenizaria relação ao problema da limitação 
logo seja def inido todo o alto consumo de água que se dá sustentação nenhuma para a o problema da falta de água. Em de recursos hídr i cos no 
município será contemplado. seguiu ao período das chuvas, nas estrutura. Segundo ele, o novo resposta, o Gerente afirmou que, município, levantando a questão 
A Presi dente da Câmara, partes baixas do município, projeto adotará uma concepção de como compl ementação do da f al t a de h i d r an t es,  
vereadora Rosângela Alfenas quando houve uma fase de engenhar i a di f erente dos menci onado proj eto, está especialmente nas áreas com 
(PSDB), perguntou qual  a intenso calor. anteriores, já levando em conta prevista, sim, a construção de maior concentração de indústrias. 
arrecadação da Copasa no Ele explicou que todos esses este tipo de problema. reservatórios. O edil lembrou que, há pouco 
município de Ubá e qual o plano fatores f izeram com que o Já o vereador Jorge Gervásio (PV) O vereador Dr. Valadão (PTB) tempo, um representante do 
de contingência que a empresa fornecimento nos bairros altos do perguntou se a Copasa tem falou que infel izmente não Corpo de Bombeiros veio à 
tem para insti tuições como município fosse prejudicado e alguma parceria com a Prefeitura poderia elogiar o trabalho Câmar a e ex p r essou  a hospitais, onde não é possível que a situação é solucionável. no que diz respeito a abertura e desenvolvido pela Copasa no preocupação da entidade com a ficar sem o abastecimento. 

Segundo Júlio César, a Copasa fechamento de buracos que são município, pois, segundo ele, a escassez de hidrantes caso ocorra Julio César informou que no que 
tem um projeto desenvolvido com feitos para construção ou reparo cada ano  que passa o  algum incêndio naquelas áreas. diz respeito ao fornecimento de 
esse objetivo. Será feita uma das redes de distribuição de água. abastecimento se torna pior. Ele “Estudos estão sendo feitos para água para os hospitais a empresa 
licitação para a execução da obra Ele questionou, ainda, se a disse que a população está verificar a disponibilidade de t em encont r ado gr ande 
de duplicação da barragem de responsabilidade de fechamento revoltada com a falta de água, e recursos hídricos, já que este é um di f i cul dade de tercei r i zar 
Miragaia que, segundo ele, é um desses buracos é da prefeitura ou que o problema tem chegado problema não somente para Ubá, caminhões pipas na região para 
g r ande gar gal o  par a o  da Copasa. inclusive aos hospitais com os mas para todas as cidades” , atender a situações emergenciais. 
fornecimento, pela condição O Gerente Distrital esclareceu quais a empresa tem um contrato respondeu Júl io César. Ele Assim, nesses casos, a Copasa é 
precária em que se encontra. Júlio que a responsabilidade é da s e  c o m p r o m e t e n d o  a  reforçou a importância da obrigada a trabalhar apenas com 
César falou também sobre os empresa, mas que para fazer a proporcionar um abastecimento educação ambiental com objetivo aqueles caminhões que fazem 
investimentos que serão feitos recomposição do asfalto após a constante, o que não tem sido de di mi nui r  o consumo parte da sua frota própria, o que 
para melhorar o sistema de aber tura de buracos el es cumprido. Dr. Valadão cobrou desnecessário e exagerado da nem sempre é suficiente. Ele 
tratamento de esgoto, que dependem da contratação de mais empenho da empresa para a água e disse que, se necessário, é relatou que o plano da empresa é 
atualmente é obrigatório. empresas terceirizadas, que no solução desses problemas. possível buscar água em outros aumentar  a sua f rota de 
O vereador  Paul o César  período das chuvas não podem O Chefe do Departamento lugares. cami nhões pi pa. Sobre a 
questionou sobre a inexistência realizar o serviço, uma vez que o concordou que neste último ano, O vereador Cláudio Ponciano arrecadação na cidade, respondeu 
de um caminhão pipa que possa mater i al  ut i l i zado não é no período das enchentes, houve (PT), que se licenciaria da Casa a que esta é de aproximadamente 
abastecer o município no período compatível com água. uma queda muito grande no partir desta reunião para assumir a R$ 900 mil por mês. 

Em destaque, o Gerente Distrital Adailtadeu Pereira Santana (dir.) e o 
Chefe do Departamento Operacional Sudeste Julio César Silveira Minchilo (esq.)
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Ex-presidente da Câmara se licencia e suplente assume a cadeira
Vereador Paulo César Raymundo (DEM) é o novo Vice-presidente da Câmara

O vereador José Roberto Reis municipais. 
A legislação prevê, também, Filgueiras (PT) (foto ao lado) 
que “não perderá o mandato, foi empossado pela Presidente 
c o n s i d e r a n d o - s e  da Câmara durante a reunião 
automaticamente licenciado, o 

ordinária de 28/03. José 
vereador investido no cargo de 

Roberto é suplente partidário 
Secretári o Muni ci pal  ou 

do atual vice-presidente da 
equivalente” (art. 71, § 1º da 

Casa, Claudio Ponciano, que LOM).
presidiu a Câmara no biênio Já no cargo de V i ce-
2009-2010. Nomeado como presi dente da Câmara, 
Secretário Municipal de Saúde Cl audi o Ponci ano f o i  

substi tuído pelo segundo a partir do dia 22/0, Ponciano 
Vice-presidente, o vereador está licenciado do cargo de 
Paul o César Raymundo v er ead o r  p o r  t em p o  
(DEM), conforme disposto 

indeterminado. de funções prevista da Lei remunerado, inclusive os 
no Regimento Interno: “ Art. Com 32 anos de idade, o novo Orgânica do Município e no admissíveis ad nutum, na 
20 – A Mesa da Câmara se Edil é casado e tem dois filhos. Regimento Interno da Câmara. A dmi ni st r ação Públ i ca compõe do Presidente, do Trabalha como operador de De acordo com o artigo 68 da Municipal, suas autarquias, primeiro Vice-presidente, do 

máquinas numa fábrica de LOM, os vereadores não empresas públicas, sociedades segundo Vice-presidente, do 
móveis em Ubá. poderão, desde a expedição do de economia mista, fundações primei ro Secretário e do A licença de Claudio Ponciano 

diploma, aceitar ou exercer ou empresas concessionárias segundo Secretário, os quais 
decorre de incompatibilidade 

cargo, função ou emprego de ser v i ços púb l i cos substi tuirão nesta ordem.”

Ponciano assume a Secretaria Municipal de Saúde e 
Paulo César a Vice-presidência do Legislativo ubaense

Vereadores aprovam descontos para pagamento do IPTU 2011
Em duas reuniões extraordinárias i ncrementar a arrecadação mês de julho. O Executivo que dispõe sobre as receitas do Após a publ icação da Lei  
real izadas no dia 16/03 os tributária própria e reduzir a esclareceu que o desconto Município, passa a prever que “o Compl ement ar ,  o Poder  
vereadores aprovaram projeto de inadimplência. p r o p o st o  n ão  i m p l i c a pagamento do IPTU poderá ser Executivo encaminhou à Câmara 
Lei Complementar que visa Conforme a mensagem do necessariamente em renúncia de efetuado de uma só vez, com um Projeto de Lei que o autoriza a 
alterar a forma de pagamento e Prefeito, que encaminhou o recei ta, af i nal  permi te o descontos estabelecidos em lei” e adquirir e a sortear um automóvel 
conceder  descon t o  aos projeto, o cadastro de imóveis em pagamento por um maior número que “no pagamento em parcelas, a dentre os contribuintes regulares 
contribuintes que optarem pelo Ubá, que serve para a cobrança do de contribuintes, sem prejuízo data fixada será definida pelo com o pagamento do IPTU. A 
pagamento do IPTU – Imposto IPTU, passa por um processo de para as metas fiscais e para o decreto”. intenção é incentivar e premiar o 
Predial e Territorial Urbano – em regularização e estruturação, adimplemento dos compromissos A Lei Complementar nº 133, de contribuinte que opta pelo 
parcela única, no exercício de sendo conveniente adotar uma financeiros do Município. 16 de março de 2011, que “Altera pagamento do imposto à vista ou 
2011. política de estímulos nos mesmos Os descontos propostos são: 30% a forma de pagamento e concede parcelado e que se encontre 
Além disto, aprovaram também a moldes dos exercícios de 2009 e para o pagamento na primeira desconto aos contribuintes que adimplente em 2011. 
alteração da redação do art. 67 e 2010. cota única; 20% se quitado no optarem pelo pagamento do IPTU O projeto foi recebido em 28/03 e 
seu § 1º, da Lei Complementar Para facilitar o pagamento pelo período de 19/07/11 a 22/08/11; e – Imposto Predial Territorial encaminhado à Comissão de 
062, de 27 de dezembro de 2011, contribuinte, que geralmente já 10% de desconto para os Urbano em parcela única, no Legislação, Justiça e Redação 
que dispõe sobre as receitas do possui muitos compromissos contribuintes que quitarem o exercício de 2011, e contém Final para que emita parecer. Em 
Município. Trata-se de matéria financeiros nos primeiros meses i mposto entre 23/08/11 e outras disposições” foi publicada seguida, em caso de parecer 
que institui incentivo para a do ano fiscal, o vencimento 30/12/11. no jornal Atos Oficiais no dia favorável, a matéria será votada 
quitação do IPTU 2011, visando a inicial do IPTU será adiado para o Já a Lei Complementar 062/2001, 21/03. pelos vereadores. 

Fonte: Google Imagens

“Morremos como mortais que somos, 
mas vivemos como se fôramos imortais” 

                                                                           (Sêneca) 

    A José Alencar Gomes da Silva , exemplo de trabalho, 
  abnegação e dignidade, que sempre dedicou a Ubá 

e aos ubaenses devotamento e amizade, 
 a homenagem sincera e o reconhecimento 

pelo muito que dignificou esta terra. 

  Sua altivez e seus exemplos permanecerão entre nós.

  
 Vereadores da Câmara Municipal de Ubá
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Proposições do Poder Legislativo

31 de março de 2011

Proposições da reunião do dia realizadas no Município de Ubá. aos Atletas Marcelo Oliveira e da Secretaria Municipal de Obras, 
14/03/2011 * Vereador  Jorge e Vereador  Fel ipe Dias, pelas bri lhantes pel os r el ev ant es ser v i ços 

Ver eador  Anter o Gomes de Maur ício assinam a refer ida campanhas realizadas na Copa de prestados...
Aguiar: proposição.  Retirada por solicitação Integração de Tênis de Mesa de * Proposições com numeração 
1) Indicação 056/11, ao Prefeito, dos autores. 2011, em 20 de fevereiro de 2011. 4) reaproveitadas: Indicação 029, 
solicitando Rede de Esgoto em Ver eador  Vinícius Samôr  de M oção de Congratul ações e Requerimentos 001, 011, 027, 029 e 
frente ao Bar do Feital, da Avenida Lacerda: Aplausos 008/11, ao Atleta Jonathan 030.
Ângelo Sperandio, a pedido dos 1) Representação 013/11, às Escolas Junior Bernardo, pela brilhante 
moradores. 2) Indicação 047/11, ao Públicas e Particulares de Ubá, campanha realizada na Copa de 
Prefeito, solicitando asfaltamento da convidando-as a participarem do Integração de Tênis de Mesa de 
Rua Álvaro Bigonha, do Bairro projeto “Escola na Câmara”. 2011, em 20 de fevereiro de 2011. 5) 
Antonina Coelho, a pedido dos Proposição de autoria de todos os M oção de Congratul ações e 
moradores. 3) Indicação 048/11, ao vereadores: Aplausos 009/11, ao Atleta Igor 
Prefeito, solicitando colocação de 1)  Requer i mento 032/11, à Martins de Oliveira, pela brilhante 
um quebra-molas em frente ao presidência desta Casa, solicitando campanha realizada na Copa de 
número 11, da Rua Domingo que seja i nsti tuída a Frente Integração de Tênis de Mesa de 
Muzitano, do Bairro Antonina Parlamentar de Apoio à UEMG. 2011, em 20 de fevereiro de 2011. 6) 
Coelho, a pedido dos moradores. 4) Proposições da reunião do dia M oção de Congratul ações e 
Indicação 049/11, ao Prefeito, 21/03/2011 Aplausos 010/11, ao Atleta Matheus 
solicitando colocação de um quebra- Ver eador  Anter o Gomes de Dias Pacheco, pela bri lhante 
molas em frente ao número 168, da Aguiar: campanha realizada na Copa de 
Rua Avenida Álvaro Bigonha, do 1) Requerimento 001/11, ao Prefeito, Integração de Tênis de Mesa de 
Bairro Antonina Coelho, a pedido solicitando calçamento do trecho que 2011, em 20 de fevereiro de 2011.
dos moradores. liga a Rua Fizinho Pirosca ao Bairro Ver eador  Jor ge Cust ód i o 
Vereador Carlos da Silva Rufato: Rosa Tol edo, a pedi do dos Gervásio:
1) Indicação 050/11, ao Prefeito, moradores, reiterando a indicação 1) Requerimento 027/11** , aos 
solicitando a colocação de um poste 046/10 do mesmo. 2) Representação Secretários de Obras e Meio 
com iluminação pública em frente ao 014/11, ao Chefe de Departamento A mbi ente, convocando-os a 
nº 1454, do beco localizado na de Operação/Distribuição Oeste da comparecerem a esta Casa Para 
Avenida Olegário Maciel, a pedido Energisa, solicitando a colocação de p r est ar  esc l ar ec i m en t o s 
dos moradores. dois postes para a Travessa Adolfo respectivamente, sobre obras e sobre 
Vereador Dalmo José Coelho: Pereira Cortez, que faz ligação com a o lixão. * *Assinam Vereadores 
1) Requerimento 028/11, ao Rua Geraldo Campos, do Bairro São Jorge Gervásio e Maurício Valadão. 
Prefeito, solicitando a construção de Domingos, a pedido dos moradores. 2) Requerimento 030/11, ao 
academias ao ar livre, no Distrito de 3) Representação 015/11, ao Chefe Prefeito, solicitando informações 
Ubari, reiterando a indicação 152/09 d e  D e p a r t a m e n t o  d e  acerca da morte de mais um operário 
d o  m esm o  V er ead o r .  2 )  Operação/Distribuição Oeste da por soterramento em Ubá, dia 14. 3) 
Requerimento 029/11, ao Prefeito, Energisa, solicitando a colocação de Indicação 059/11, ao Prefeito, 
sol icitando a revital ização das um poste para a Travessa Santo solicitando providências acerca dos 
praças do Distri to de Ubari , Expedito, que faz a ligação com a cães vadios soltos em vias públicas 
reiterando a indicação 131/09 do Rua Geraldo Campos, do Bairro São do município de Ubá;
mesmo Vereador. 3) Representação Domingos, a pedido dos moradores. Vereador Luiz Alberto Gravina:
011/11, ao DER/MG, solicitando Vereador Carlos da Silva Rufato: 1) Indicação 060/11, ao Prefeito, 
que verifique o asfalto da Rodovia 1) Indicação 029/11, ao Prefeito, sol ici tando o patrolamento da 
que liga os municípios de Ubá a solicitando a interseção junto às estrada principal que liga os Bairros 
Divinésia. operadoras de celular, a implantação Pires da Luz e Santa Rosa e, se 
Ver eador  Jor ge Cust ód i o de uma antena viabi l izando à possível, até o Distrito de Miragaia, 
Gervásio: Comuni dade João Tei xei ra a pedido dos moradores.
1) Indicação 051/11, ao Prefeito, (Tanquinho) este tipo de serviço. 2) Vereador Maurício Valadão:
solicitando o conserto de uma Indicação 057/11, ao Prefei to, 1) Requerimento 34/11, ao Prefeito, 
manilha de água que se encontra solicitando a construção de uma Solicitando junto às instituições e 
quebrada em frente ao nº 858 da guarita no ponto de ônibus nas entidades ubaenses, meios de evitar 
Avenida José Augusto Marcos do proximidades da Feira Livre. 3) a transferência para JF dos órgãos 
Bairro Meu Sonho. 2) Indicação Indicação 058/11, ao Prefei to, ambientais sediados em Ubá. 2) 
055/11, ao Prefeito, solicitando solicitando junto à Defesa Civil, a Requerimento 035/11, ao Secretário 
colocação de rede de captação de construção de muros nos fundos das de Finanças, convidando-o a 
águas na Rua Francisco Feital residências localizadas entre as Ruas comparecer a esta Casa de Leis para 
Teixeira, do Bairro Santa Bernadete. José Teixeira de Abreu e Gonçalves esclarecer acerca do montante de 
Vereador Luiz Alberto Gravina: Dias, do Bairro Santa Bernadete, a recursos deixado em caixa em 1º de 
1) Indicação 052/11, ao Prefeito, pedi do dos mor ador es.  4)  janeiro de 2009.
solicitando o envio de Projeto de Lei Requerimento 011/11, à COSPM, Vereador Paulo César Raymundo:
a esta casa, visando regulamentar o para que faça uma visita à Rua José 1) Requerimento 036/11, ao 
acesso dos idosos, às vagas nos Teixeira de Abreu, para sanar o Prefeito, aos Juízes e Promotores, 
estacionamentos previstas no problema do barranco que está 21º BPMMG, convidando-os a 
Estatuto do Idoso. 2) Indicação prestes a desmoronar no referido comparecerem à Câmara para 
053/11, ao Secretário de Obras e logradouro. 5) Moção de Pesar debater sobre a construção de uma 
Serviços Urbanos, solicitando a 002/11, pelo falecimento do Senhor Clínica para dependentes químicos 
reforma da Praça Antônio Saud. 3) Carlos Alberto Cordeiro Baião. no município. 2) Moção de 
Indicação 054/11, ao Secretário de Vereador Claudio Ponciano: Congratulações e Aplausos 011/11, 
Obras e Serv i ços Urbanos, 1) Moção de Congratulações e ao Gerente da D i v i são de 
solicitando a instalação de placas de Aplausos 005/11, aos Atletas Saneamento Básico, encarregado e 
sinal i zação na Rua Oswaldo Marcelo Oliveira, Matheus Dias, demais funcionários da Equipe pelos 
Bressan, do Bairro Lava Pés. Alexandre Juste, Marcelo Juste e relevantes serviços prestados. 3) 
Vereador Maurício Valadão: Lara, pelas brilhantes campanhas M oção de Congratul ações e 
1) Requerimento 31/11, ao Prefeito, realizadas na Copa de Integração de Aplausos 012/11, ao Gerente da 
solicitando informações sobre as Tênis de Mesa de 2011, em 20 de Divisão de Serviços Urbanos, pelos 
festas e festi vais de música fevereiro de 2011. 2) Moção de relevantes serviços prestados. 4) 
realizados no município desde o Congratulações e Aplausos 006/11, M oção de Congratul ações e 
i níci o da admi ni stração. 2) aos atletas William Polinarte e Felipe Aplausos 013/11, à Auxi l i ar 
Representação 012/11, ao Secretário Dias, pelas brilhantes campanhas Administrativa da Secretaria de 
de Obras e Serviços Urbanos, realizadas na Copa de Integração de Obras e Serviços Urbanos, pelos 
solicitando seu comparecimento a Tênis de Mesa de 2011, em 20 de relevantes serviços prestados. 5) 
esta Casa de Leis para prestar fevereiro de 2011. 3) Moção de M oção de Congratul ações e 
esclarecimentos referentes às Obras Congratulações e Aplausos 007/11, Aplausos 014/11, às Recepcionistas 

so l i c i t ando po l i c i ament o 
preventivo durante o início e 
término das aulas em todas as 
escolas do nosso Município. 3) 
Indicação 070/11, ao Prefeito, 
solicitando a retirada do canteiro 
que atrapalha o tráfego de veículos 

Proposições da reunião do dia na Avenida Pe. Arnaldo Jancen do 
28/03/2011 Bairro Santa Luzia, a pedido dos 

Ver eador  Anter o Gomes de moradores. 4) Moção de Pesar 
Aguiar: 018/11, pelo falecimento do Médico 
1) Requerimento 037/11, ao e Cidadão, Dr. Cléber Xavier 
Prefeito, solicitando asfaltamento Monteiro de Castro, ocorrido há 
da Rua Gonçalves Dias do Bairro duas semanas.
Santa Bernadete, a pedido dos Vereador Maurício Valadão:
moradores. O Presente reitera o 1) Requerimento 041/11, ao 
Requerimento 089/09 do Vereador Prefeito, solicitando inspeção com 
Carlos da Silva Rufato. 2) Indicação urgência em um barranco existente 
061/11, ao Prefeito, solicitando a na Rua José Teixeira de Abreu, nº 
colocação de um quebra-molas em 107, Bairro Santa Bernadete, que se 
frente ao número 501, da Rua encont r a em si t uação de 
Tenente Pedro Batalha, Centro, a instabil idade. 2) Requerimento 
pedido dos moradores. 042/11, ao Corpo de Bombeiros, 
Vereador Carlos da Silva Rufato: solicitando inspeção com urgência 
1) Indicação 062/11, ao Prefeito, em um barranco existente na Rua 
solicitando o envio do documento José Teixeira de Abreu, nº 107, 
completo que segue em anexo, que Bairro Santa Bernadete, que se 
diz respeito a um cronograma físico- encont r a em si t uação de 
financeiro global, de 2008. 2) instabil idade. 3) Requerimento 
Moção de Pesar 015/11, pelo 043/11, à Diretoria do DEJUB, 
Falecimento do Senhor El ias c o n v i d an d o - a a p r est ar  
Pereira, ocorrido recentemente. esclarecimentos sobre a compra de 
Vereador Dalmo José Coelho: um imóvel destinado à construção 
1) Indicação 063/11, ao Prefeito, de uma Clínica para tratamento de 
solicitando calçamento da Rua dependent es quí mi cos.  4)  
Projetada que dá acesso às torres de Requerimento 044/11, à Chefia da 
telefonia e de internet, do Distrito de Vigilância Sanitária, convidando-a 
Ubari, a pedido dos moradores. 2) a participar de uma Reunião 
Requerimento 038/11, ao Prefeito Ordinária na Câmara.
junto à Energisa, solicitando três a V er ea d o r  P a u l o  C ésa r  
quatro postes na Rua São Geraldo do Raymundo:
Distri to de Ubari , rei terando 1) Representação 017/11, ao 
parcialmente a indicação 120 do Vencedor do Pregão 012/2011, 
mesmo Vereador. 3) Requerimento Coordenadora da Vi gi l ânci a 
039/11, ao Prefeito, solicitando Sani t ár i a,  Pr ocur ador  do 
calçamento da Rua São Geraldo do Município, Gerente da Divisão de 
Distri to de Ubari , rei terando Gestão de Planejamento da Saúde e 
parcialmente a indicação 120 do Controlador Geral, convidando-os a 
mesmo Vereador. comparecerem na próxima reunião 
Ver eador  Jor ge Cust ód i o ordinária, dia 04/04 para prestarem 
Gervásio: esclarecimentos sobre diversos 
1) Indicação 064/11, ao Prefeito, assuntos. 2) Representação 018/11, 
solicitando, a pintura dos quebra- ao Secretár i o de Saúde e 
molas e da faixa de pedestres Supervisora da Seção de Clínicas 
próximos à Escola Municipal Nossa Especializadas, a agendarem uma 
Senhora Aparecida, a pedido dos reunião com a CSAS, para tratar da 
moradores. 2) Indicação 065/11, ao atual situação das avaliações e 
Prefeito, solicitando fiscalização no consul tas especi al i zadas no 
sentido de fazer cumprir o artigo 34 M u n i c í p i o  d e  U b á .  3 )  
do Código de Posturas do Município Requerimento 045/11, à Mesa 
de Ubá. 3) Indicação 066/11, ao Diretora, solicitando a criação de 
Prefeito, solicitando limpeza e uma Comissão de Ética e Decoro 
capina da Avenida Principal do Parlamentar na Câmara Municipal 
Bairro Agroceres até o Bairro Ponte de Ubá.
Preta. 4) Indicação 067/11, ao Ver eador a Rosângela M ar ia 
Prefeito, solicitando a limpeza da Alfenas de Andrade:
rua e dos bueiros da Rua Rio Grande 1) Moção de Pesar 017/11, pelo 
do Sul, do Bairro Industrial, a falecimento da Senhora Dinorah 
pedido dos moradores. 5) Indicação Bicalho Calçado, ocorrido no 
068/11, ao Prefeito, solicitando a último domingo. 2) Representação 
limpeza da rua e dos bueiros da Rua 019/11, à Gerência Regional do 
Gualberto de Melo, do Bairro Trabalho e Emprego em Juiz de 
Industrial, a pedido dos moradores. Fora, solicitando as injunções 
6) Indicação 069/11, ao Prefeito, necessárias à lotação de mais 
solicitando asfaltamento da Rua funcionários no Posto do Ministério 
Curitiba, do Bairro Agroceres, a do Trabalho e Emprego de Ubá.
pedido dos moradores.
Vereador Luiz Alberto Gravina: Proposições Englobadas:
1) Projeto de Lei nº 008/11 – Declara Vereadores Luiz Alberto, Paulo 
de Utilidade Pública Municipal, a César e Antero Gomes:
Associação Regional dos Árbitros 1) Moção de Congratulações e 
de Futebol de nossa cidade. 2) Aplausos 016/11, ao Tocantinense 
Requer i ment o 040/ 11,  ao Clever Costa de Castro, por sua 
Comandante do 21º BPMMG, brilhante trajetória como músico.
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Irmã Maria Ângela Machado Irmã Terezinha Cecchin
Representante da Família da Irmã Maria de Aquino, 
Sr.ª Maria Luísa Vieira Ribeiro Maia Bandeirinha

Solenidade de Aber tura das comemorações do Centenár io da 

Presença das Religiosas do Sagrado Coração de Mar ia  no Brasil

1 8 / 0 3 / 2 0 1 1  -  Plenár io da Câmara Municipal de Ubá

Solenidade de Aber t ur a das com em or ações do Cent enár io da 

Pr esença das Religiosas do Sagr ado Cor ação de Mar ia no Br asil

1 8 / 0 3 / 2 0 1 1  -  Plenár io da Câm ar a Municipal de Ubá

Irmã Isabel Grangeon

Diretora do Colégio Sagrado 
Coração de Maria em Ubá, 

Prof.ª Eloísa Aparecida 
Menezes Corbelli Vieira


